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东门大沟下段整治工程是省南水北调输水

干线水质达标工程之一，全长1300米，主要将河

道南岸拓宽至8米，同时实施管道截污、绿化、亮

化等工程，预计2015年春节前全部完工。图为施

工人员正在城区团庄桥段施工。 王林山 摄
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本报讯 近日，我市

高和光电、冠王机械、汉

升高分子、荣清机械、金

丰机电、凯普电子和亚光

电缆等8家中小型科技企

业获得“苏科贷”科技贷

款2100万元。据了解，我

市启动实施“苏科贷”科

技金融贷款项目近5年

来，已为78家科技型中小

企业累计提供近3亿元贷

款，仅今年就有28家企业

获得8900万元科技贷款，

有效化解了科技型中小

企业融资难的问题。

我市从2010年启动实

施“苏科贷”科技金融贷

款项目，并筹集1200万元

专项资金，与江苏银行、

中国银行等金融机构合

作，为我市中小型科技创

新型企业提供专项贷款。

据了解，“科技贷”贷款额

度从100万元到300万元

不等。近5年来，市科技局

通过筛选，共为78家科技

型企业累计提供近3亿元贷款，使一批中小企业发展

成为创新“小巨人”。

由于科技贷款需求量大，又有政府风险补偿资

金池的保障，银行主动寻求科技金融的合作。据

悉，我市还将追加“苏科贷”的保障金，以撬动更多

的信贷资金，支持科技型中小企业的发展。

张健 殷朝刚

敬告读者
本报2015年1月2日至3日休刊，1月4

日起正常出报。元旦假期“今日高邮”网站正常

更新，敬请关注。

《高邮日报》编辑部
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热烈庆祝

高邮移动4G用户突破6万 ！
收得到4G信号的才是真 4G

用的人多的才是 好4G

市委党的群众路线教育实践活动整改落实重点项目完成情况公示
（详见今日本报二、三、四、九、十版）

全市广大城乡居民群众：

今年根据中央统一部署，我市扎实开展

了党的群众路线教育实践活动。在活动中，

我市坚持问题导向，积极整改落实，先后明

确了两批即知即改重点项目，同时市委常委

会也落实了整改落实重点事项。9月5日、

10月 20日《高邮日报》两次公示市委党的

群众路线教育实践活动整改落实和建章立

制重点项目清单及推进情况。教育实践活动

总结大会后，我市坚持深化“四风”整治、巩

固和拓展党的群众路线教育实践活动成果，

继续推进整改落实后续工作，项目牵头市领

导、牵头部门和责任部门一着不让抓整改，

推动整改见群众满意的实效。目前，整改项

目大部分已阶段性完成，有的进入扫尾阶

段。根据教育实践活动既定工作安排，现将

市委党的群众路线教育实践活动整改落实

所涉及到的重点整改事项完成情况再次进

行公示，进一步接受全市广大党员、干部、群

众监督，同时，也欢迎广大党员、干部群众对

全市教育实践活动及具体整改事项提出意

见和建议。

热线电话：80956209，联系人：吴佳佳。

中共高邮市委党的群众路线

教育实践活动领导小组办公室
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高邮荣登中国城市
公益慈善指数百强榜
本报讯日前，第三届中国城市公益慈善指数在

北京发布，高邮荣登百强榜。

据了解，“中国城市公益慈善指数”又被称为“城

市爱心GDP”，由中民慈善信息中心在民政部的指导

下，通过对城市社会捐赠、志愿服务、慈善组织、慈

善经济贡献、政府支持慈善事业发展和城市慈善文

化等6个方面29项指标进行综合考量后评定发布。

在全国294个参与调查的城市中，北京排名第一，南

京以92.99分继北京、上海、深圳之后位列全国第四。

江苏12个地级市上榜，19个县级市上榜，扬州总排

名第五十二，高邮总排名第七十三。扬州仅高邮一

家县级市上榜。

徐耀居宏华 晓莉

宏泰科技登陆资本市场

今年我市企业“新三板”连中三元
本报讯在新年钟声即将敲响之际，“新三

板”市场再次传来佳音。近日，我市江苏宏泰科

技股份有限公司获批在“新三板”挂牌上市，这

是我市今年继江苏润华电缆股份有限公司、扬

州市德运塑业科技股份有限公司之后，第三家

在“新三板”挂牌上市的企业。

今年以来，我市抢抓国家“新三板”扩容政

策的新机遇，精心组织企业在“新三板”的上市

工作，并出台《支持和鼓励企业进入“新三板”

和其他场所市场挂牌上市的政策意见》，使“新

三板”上市成为我市企业当下的热门话题。

据了解，2015年，我市还将有3家企业陆续

登陆“新三板”。 马向阳 朱宏忠 殷朝刚

万人长跑喜迎新年

本报讯 30日上午，我市举办以“全民

健身 你我同行”为主题的2015年元旦健

身长跑活动，近万名市民参加长跑，迎接

新年到来。市委副书记、宣传部部长张秋

红为元旦长跑鸣枪发令。副市长钱富强、

市政协副主席张贵龙参加活动。

参加元旦健身长跑的人员从市行政中

心广场出发，经屏淮路、通湖路、金桥路之

后，约半个小时的长跑活动顺利结束。

管玮玮/文 王林山/摄

市十四届人大常委会召开第二十一次会议
韩方出席会议并讲话

本报讯 30日，市十四届人大常委会召

开第二十一次会议。市委书记、市人大常委会

主任韩方出席会议并讲话；市人大常委会党

组副书记、副主任郭海平，市人大常委会副主

任葛桂秋、孙明如参加会议；市人大常委会副

主任薛晓寒主持会议；市委常委、常务副市长

徐永宝列席会议。

会议听取并审议了市政府贯彻落实市人

大常委会《关于大力推进生态文明建设的议

案的决议的审议意见》《关于我市城市管理工

作情况汇报的审议意见》《关于对市政府全市

城乡社区建设工作情况汇报的审议意见》的

情况汇报，并对市环保局、城管局和民政局贯

彻落实审议意见的情况汇报进行了满意度测

评。会议审议通过了市政府关于2014年预算

执行情况及2015年预算草案初步方案的汇

报、市人大常委会《关于设立高邮市人大常委

会经济开发区、湖西新区工作委员会的决定》

和市十四届人大四次会议的有关事项、有关

辞职及人事任免事项。

就市政府关于2014年财政预算执行情

况汇报的审议，韩方指出，2014年，全市财政

预算执行情况总体较好，市政府及财税部门

做了大量卓有成效的工作，财政促进经济发

展、调节收入分配的“杠杆作用”更加突出，民

生财政、发展财政、绩效财政的特点更加明

显。

就2015年财政预算草案初步方案的审

议，韩方指出，该方案总体科学合理，但仍存

在全口径预算体系不健全、国有资本经营预

算没有正式编制等问题。市政府要高度重视

国有资产管理工作，理顺关系，逐步规范国有

资本经营管理，确保国有资产保值增值，为尽

快编制国有资本经营预算奠定基础、创造条

件；市人大常委会要按照党的十八大、十八届

三中全会以及《监督法》、新《预算法》的要求，

不断深化全口径预决算审查监督，不断提高

财政资金的经济效益和社会效益。

韩方对2014年市人大常委会的工作给

予了充分肯定。他强调，2015年市人大常委

会要深入学习贯彻党的十八大、十八届三中、

四中全会精神和习近平总书记系列重要讲话

精神，认真落实省、扬州市和即将召开的高邮

市委十届九次全会精神，依法行权履职，努力

在坚持党的领导中担当更大责任，在推进改

革发展中作出更大贡献，在推进依法治市中

实现更大作为，在发挥代表作用中凝聚更大

合力，在加强自身建设中激发更大活力，并找

准人大工作服务全市发展大局的结合点，推

动我市人大工作与时俱进迈上新台阶，为建

设“经济强、百姓富、环境美、社会文明程度

高”的美丽新高邮作出新贡献。

市政府就贯彻落实市人大常委会《关于

对市政府全市现代农业服务体系建设情况汇

报的审议意见》《关于全市贯彻实施〈行政许

可法〉情况检查报告的审议意见》的情况以书

面形式向会议作了汇报。

对即将召开的市十四届人大四次会议，

薛晓寒希望大会筹备处要从紧、从严、从细做

好各项准备工作。 管玮玮


